



ソーシャル・ディスタンシング
social distancing



COLUMN

小鳥の鳴き声と共に朝を迎え、窓を開けて感じる春の陽気は体内に清新の気を吹き込んでくれます。桜色の花びらがほどけていくなか、この新しい気持ちを削ぐかのように目に見えぬウィルスによって世界が脅かされています。この危機を食い止めるには「家にいること」が不可欠だと、しきりに呼び掛けられています。
STAY HOME！

私はホヨボールを編むという仕事をしていて、趣味は読書と音楽・映画・欧州サッカー鑑賞とホヨボールを編むこと。リフレッシュ方法は小鳥やうさぎを愛でることとホヨボールを編むこと、と屋内でつくられたストレスも屋内にて消化できる超インドア派。家にいるだけで社会貢献できるならいくらでも！という気持ちなのですが、失礼ながらトリ派のみなさまもきっと同じだろうと勝手に仲間意識を高めています。とはいっても外の世界に開かれているか閉ざされているかでは心の持ちようが違いますね。テレビをつけると必要以上の情報を得てしまい辟易するので、いつもラジオを聴いています。視覚で簡単に伝えられない分、言葉の力を感じますし時々流れる音楽に合わせて愛鳥が歌い始め、笑みが溢れることもあります。私の愛鳥は「こむぎ」でも「こむちゃん」でも「こ」でも「む」でも「キリちゃん」でも元気にピッ！とお返事してくれるので、しばしば突然にこのコール＆レスポンスが行われます。あまりの可愛らしさに我慢ができなくなり、ケージから出して手に乗せ、嘴を撫で、握ったり頬ずりしたり、甘いメープルシロップの向こうに感じるほのかな昆布茶風味を感じ取って「臭覚オッケー」と言ってみたり。その直後に「ソーシャル・ディスタンシング！！」と覚えたての言葉を叫んで案じてみたり、仕事の渉らなさを愛鳥の可愛さや触り心地のせいにし

たり。この困難を乗り越えるには彼らの存在が不可欠だと強く思うのです。

そんな中、「家に籠りがちな毎日ですがホヨボールで寛ぐ姿をみて癒されています」、「家族と相談して文鳥をお迎えすることにしました」というお手紙をたくさんいただきました。ぜひ#ホヨボールというハッシュタグをつけてSNSで発信して下さい。もしかするとトリ派ではない隣人も癒すことができるかもしれません。

「未曾有の危機」という言葉が飛び交っていた頃、もうこれ以上のこととは起きないはずだからと歯を食い縛りここまで頑張って来た方もいらっしゃると思います。

この春、新たなスタートラインに立つ方も、そのことを思う存分祝福しようと思っていた方も、全てが白紙になり途方にくれる方も、これまでと変わらず戦い続けている方も、全ての人々が身を危険に晒されています。

阪神大震災時に「いまという瞬間は次なる未知の大震災への短い猶予の期間ではないか」とある作家が言いました。この言葉に共感し、いつかこの日々が自分を助けてくれることになるだろう思い、毎日日記をつけています。

昨年のページには「今回の換羽でこさじは大切なうんこひもを喪失してしまった。」など、愛鳥がその日の最も重要な出来事の主役であることが多く、過去の平凡な日常に救われたりしています。そして、いつか「今」の出来事を懐かしく思う自分自身に宛て、どうにかこの状況をユーモラスに書き残そ

うと頭を抱えています。

こんなとき必要なのは記憶と想像力、そして知恵と勇気。愛鳥たちの力を借りて、どうか健やかに。

2020年4月7日

愛でる

mederu

vol.02

KiriToriSenの商品をお手に取っていただきありがとうございます。

ホヨボール、ブイブー、マイグラトリーバッグと可愛らしい小鳥達のお写真を募集しております。

hoyoyo@kiri-tori-sen.com 宛に、お写真・小鳥のお名前・年齢・性別・3行ほどコメントをお送り下さい。

KiriToriSenの「ホヨヨギャラリー」サイトに掲載させていただきます。<https://hoyoyoball.tumblr.com>是非、可愛い姿を皆さんで共有していただけたらと思っております。

お送りいただきました方には、次回のお買い物でご利用いただける200円引きクーポンコードをメールにてお送りいたします。

半年間の有効期限ですので、是非ご利用下さい。



KiriToriSen Family

Q&A ホヨボール

Q1 ホヨボールは洗えますか。

ホヨボールは小鳥の粪が付かないよう、乗った時にお尻が出る奥行きでお作りしています。

それでも汚れるようでしたら水で手洗いし、しっかり乾かして下さい。

粪汚れないようでしたら、本体を裏返し歯ブラシなどで編み目の隙間を優しく擦っていただくときれいにお使いいただけます。

Q2 発情の心配はありませんか。

つぼ巣のように籠ることが出来ないので産卵・抱卵場所にはならないと思うのですが、おもちゃ等を揺らし、それに対して尻尾を振るようなことがあれば、発情期の間はご使用をお控え下さい。

Q3 ホヨボールの良い配置方法は。

小鳥の動線をよく観察し、ステップや止まり木を使ってスムーズに出入りできるように。簡単に入れるけれどケージの側面に張り付かなければ出られないというのは良い配置と言えません。オススメはホヨボールの下に1本長い止まり木を這わす配置。横っ飛びで乗り降りできます。

アーチ型や天井がプラスチック製で設置場所が限られてしまうケージをご使用の方は是非ホヨアンカをお試し下さい。止まり木を使ってお好きな場所にホヨボールを設置できます。低い空間で生活している老鳥・病鳥さんにも。

Q3 ホヨボールを使ってくれません。

まずは、当然好き嫌いがあります。また恐怖心もあります。好奇心が勝りすぐに使ってくれる子もいますが、半年~1年経って突然使ってくれるようになったというお話を聞きます。サイズを大きめのものに取り替えてお気に入りになったという例もあります。あまり無理強いせず、まずは気まぐれに突いたり通り抜けたりする様子を楽しんで下さい。揺れることを怖がる子には結束バンドなどで固定してみてください。ただのトンネルになってしまいますが、頭だけ突っ込んで隠れて眠る子もいるようです。

KiriToriSen

<http://kiri-tori-sen.com>
info@kiri-tori-sen.com